











mengingat kognitif, emosional, kecerdasan kinestetik untuk pengembangan karakter siswa.”

Untuk menjawab kebutuhan tersebut salah satu model sekolah yang mendekati prinsip tersebut adalah sekolah alam yang dapat diartikan sebagai salah satu bentuk pendidikan alternatif yang sekarang ini tumbuh dan berkembang dengan pesat. Sekolah yang berbasis alam yang memiliki tujuan untuk mengembalikan nilai-nilai esensial manusia yang menyatu dengan alam. Belajar di alam terbuka adalah satu metode guna menyampaikan materi-materi yang tidak dapat disampaikan di dalam kelas. Belajar dengan menggunakan alam sebagai media akan menumbuhkan potensi-potensi dan bakat yang terpendam yang merupakan suatu kekhususan yang terdapat dalam setiap peserta didik. Pendekatan proses belajar yang menggunakan *direct line* atau hubungan interaksi langsung antara pendidik dan peserta didik menimbulkan suatu korelasi yang positif dalam pembentukan karakter.

Sekolah alam merupakan salah satu konsep pendidikan yang memanfaatkan alam sekitar untuk mengimplementasikan teori-teori yang sudah diajarkan pada peserta didik. Pendekatan yang dominan digunakan dalam konsep sekolah alam adalah siswa diajak untuk melalui serangkaian kegiatan (pengamatan dan pengalaman), setelah itu distrukturkan. Hal ini berbeda dengan umumnya pendidikan di Indonesia, di mana siswa mempelajari buku pelajaran dulu, baru kemudian diamalkan.



















Karakter, Manfaat Pendidikan Karakter, Landasan Pendidikan Karakter, Prinsip-prinsip Pendidikan Karakter dan Nilai-nilai Pendidikan Karakter. Tinjauan tentang Akhlak tentang Pengertian Akhlak, Dasar Akhlak, Tujuan Pembentukan Akhlak, Faktor-faktor yang mempengaruhi pembentukan Akhlak dan Pembagian Akhlak.

Bab *ketiga* adalah **METODOLOGI PENELITIAN**, yang didalamnya membahas tentang jenis dan Pendekatan penelitian, variabel, indikator dan instrumen penelitian, populasi dan sampel, teknik pengumpulan data serta teknik analisis data.

Bab *keempat* ialah **HASIL PENELITIAN**, Dalam bab ini penulis menyajikan tentang gambaran umum objek penelitian yang berisi sejarah Sekolah Alam Insan Mulia, visi dan misi sekolah, keadaan sekolah, profil sekolah, struktur organisasi, keadaan guru, karyawan dan siswa serta sarana dan prasarana, penyajian data dan analisis data

Bab *kelima* adalah **KESIMPULAN DAN SARAN**, Dalam bab ini penulis menyajikan tentang kesimpulan dan saran – saran yang diajukan bagi elemen – elemen yang terkait didalamnya, dan akhirnya ditutup dengan puji syukur kehadiran Allah atas terselesainya penyusunan skripsi.